

未来を築く子供たちのために

「re born リボーン」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

熊谷市立石原小学校  
学校便り 9月号

9月生活目標  
規則正しい生活  
・マスクをしてあいさつ  
・検温  
・傘さし登下校



## 夏休みが明けて元気に登校しました！

夏季休業中も家庭学習の協力、健康観察、マスク・手洗いの励行等、保護者のみなさんの御協力いただきありがとうございました。夏休み前までの活動はみなさんの御協力で、一応の成果をあげていると考えました。しかし、夏休み以後も全国で、今まで以上に感染者増加の情報が入っています。学校ではこれらの状況から、9月末まで夏休み前までと同じ対策をして、教育活動を行っていくことにしました。引き続き検温チェック、手洗い、傘さし登下校をよろしくお願ひします。(傘さし登下校に関しては選択制を検討しましたが、教育委員会からの要請もあり、当座9月いっぱいには続けていくことになりました。)音楽の授業等もマスクをして歌を歌うなど徐々に対策をとって進めてまいります。家庭科の授業では調理はまだ行いません。清掃も職員で行ってまいります。このあともコロナ対策と熱中症対策とのバランスをとって教育活動を続けていきます。よろしくお願ひします。

### 運動会の開催に関して

運動会の開催に関しては、熊谷市内の小学校では「縮小して開催」ということになりました。見学に関しては、限りあるスペースで子供たちの活動と見学者の検温や入れ替えなど難しいことを考慮して、PTA会長さんとも相談して、一般公開は行なわないことになりました。以下のように開催します。

- 1 児童の競技は、各学年の徒競走と学年色別対抗種目(3密に気を付けて実施)を実施
- 2 開会式と閉会式は、距離をとって全校で簡単に実施
- 3 閉会式で全校直実節を踊る。色別対抗戦の結果を知らせながら進める。
- 4 自分の学年以外の競技は、教室等のテレビで視聴し、自分の競技の時だけ校庭で実施する。
- 5 来賓・敬老会等の招待は見送る。
- 6 保護者には、撮影業者によるweb配信を限定公開で行う。(メールでお知らせします)

運動会練習は、なるべく効率的に行います。運動会までにすこしずつ準備を行いながら盛り上げて子供たちの思い出作りに取り組んでまいります。どうぞ御協力を願ひします。(地域の皆様にはお見せできません。)

### 放送朝会の講話より 校訓 強く 正しく 睦まじくの「正しく」

子供は、失敗や過ちをするものです。認めて、直して大人にしていきましょう。

以下8月24日の放送朝会で校長が子供たちに話した内容です。

今日は「正しく」について話します。正しくは、文字の通り「正しく」してください。という意味です。では正しくとはどんなことでしょうか？「正しい」を辞書で引くと「形がゆがんでいない」「間違いなく」という意味です。人間は生まれてから何もしないで、「正しい」になるのでしょうか？それはできません。人は間違いをするのです。間違いをすることが悪いことではありません。「正しく」するために、間違ったら直せばいいのです。「間違いや失敗は直す。」ことが大事なのです。怒られたくなくて間違いをごまかそうと人はうそをつくことがあります。でもうそをつけばいいかと 友達がいなくなったり、人から信頼されなくなったりしてしまいます。正しくならなくなってしまう。大切なことは間違ったときは、それを認めて、間違いを直せばいいのです。たくさん間違いをしてもそれを直せばまっすぐになれます。先生やおうちの人から、間違いを注意されたらよく考えて、次はやり方を変えてみるのが大切なことなのです。その繰り返しをすることが「正しく」なのです。(以下略)

以前に比べて人の過ちや失敗に厳しい世の中になっています。それは大切なことですが、子供たちは失敗や過ちをすることを恐れています。子供たちの作文に「失敗することは悪いこと、間違えることは許されないこと」と書いていました。」と書いてありました。しかし、子供のうちにこうしたことから学ばないと問題解決の力は付きません。失敗からどう立ち直るか、過ちを繰り返さないためにこのあとどうしたらよいか、御家庭でも子供たちに伝えてください。過去を変えることはできませんが、これから直すことは必要です。教職員も過去の失敗より、よくできたことをほめ、できなかったことはこれからどうするか子供たちに考えさせるようにしています。地域・家庭・学校が一体となって子供たちの問題解決力を身に付けられますようこれからも御協力を願ひします。

9月 10月の主な予定 8月26日現在 ※変更になることもあります。

日	曜	行事予定
1	火	
2	水	クラブ編成 6年 委員会
3	木	クラブ編成 5年
4	金	クラブ編成 4年
5	土	
6	日	
7	月	くまなび 教育実習
8	火	
9	水	クラブ
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	くまなび
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	くまなび
29	火	
30	水	5時間授業 運動会打ち合わせ
10/1	木	運動会準備
2	金	運動会 (一般公開は行いません。保護者にはweb配信の予定です)
3	土	
4	日	
5	月	くまなび
6	火	運動会予備日
7	水	運動会予備日

※ 10月15日 前期終業式 19日後期始業式 20日就学時健診 30日 分散での参観日



タブレットでドリル 6年2組



直実節の動画

### 交通事故防止

2009年9月30日は小関孝徳くんが事故にあった日です。1日も早く事件終息をお祈りします。石原小学校の子供は自転車に乗るときには、必ずヘルメットをかぶらせてください。命最優先です。

### 安全見守り

2015年9月16日学区内で殺人事件が起きました。以後熊谷モデルとして安全見守り体制が整備されました。不審者に対する子供たちの安全見守り体制に関してこれからよろしくお願い致します。

### コロナ対策・熱中症対策

手洗い、マスク、検温は休み前同様に前期末まで続けてまいります。今後ともよろしくお願い致します。併せて、しばらくの間、熱中症対策もよろしくお願い致します。

学校行事等の今後の方向性に関して 夏休み明けから石原小では、「対策をとっての教育活動」を考えています。

### 1 参観日

参観日は10月30日を予定しています。密にならないように分散登校と同じ地区で、保護者の方々各家庭1名で開催を考えています。体調管理のために御自宅で検温してからお越しください。また、徒歩、自転車での御来校の協力を願ひします。

### 2 修学旅行

修学旅行は、熊谷市内の小中学校では、従来の観光バスを使った修学旅行は、中止となりましたので、それに代わる市内の名所や施設を自由行動する「新しい修学旅行」を子供たちと一緒に作り始めています。熊谷青年会議所をはじめ様々な方々から支援の連絡をいただいています。三密を避けて対策をとって実施する予定です。時期は11月中旬を考えています。

### 3 林間学校 遠足

林間学校、遠足に代わる「思い出に残る行事」を考えています。遠足は徒歩で、林間学校も山登りではなく宿泊を伴わない別の楽しい企画を考えています。

### GIGAスクールに向けて

日本の小中学校でこれから子供たち一人1台のパソコンが導入される「GIGAスクール」が実施されます。石原小学校でもこれに向けて、少しずつタブレットやPCを使った授業を導入してまいります。全児童へのパソコン導入は、大きな改革ですので課題もあります。先日地域の方から寄付していただいたお金はタブレット購入に充てさせていただきました。学校予算で買った13台に加えて、研究費でさらに26台購入し、全部で39台になりました。全校児童に対してまだまだ台数は少ないですが、研究を含めて順次進めていく予定です。全員の児童が少しずつかかわれるよう取り組みます。